



# 国際ロータリー第2830地区

RI 会長 パリー・ラシン (パハマ)

ガバナー 今井 高志 (弘前RC)

2018年  
vol.3 122

## 地区スローガン『ロータリーの素晴らしさを伝えよう』 八戸西ロータリークラブ会報



第122回例会 2018年10月11日 (木) 12:30~13:30 於 きざん八戸 本日担当 ロータリーの友 勉強会  
▶司会 田中 久一 SSA ▶ビジター なし ▶四つのテスト 新戸部弓子 会員

### ■ 会長要件 (島浦 理 会長)



皆さん、こんにちは。まずロータリー関係の話題からします。御存じのように八戸北ロータリクラブで交換留学生を招いていて、それに向けての援助金のお願いが来ていました。昨年は上期下期とも援助金を出しています。今年もアメリカから交換留学生を招いていて、うちのクラブは青少年委員会を持っておりませんからできれば援助金といった形で協力したいなあと思います。本来なら理事会を通すのですがたぶん、皆さんから反対意見はでないと想い直接ここにおはかりします。援助金は半期1人1500円で33人分になりますが協力してもよろしいでしょうか。(拍手で承認) 地区大会でもローター・アクト、米山奨学生たちが挨拶をされていましたが、大人顔負けの立派な話でした。やはり目的をもつて活動している人は違うなあと私自身、勉強になりました。是非、こういうことは応援していきたいと思います。二点目は、RLIが11月10日、11日次年度の会長幹事が出席する予定ですが、先日、この研修リーダーの依頼がきました。昨年は、分科会のような部門で仕切るのがリーダーの役割でしたが、わがクラブは創立2周年を終えたばかりで地区的役員の経験者もいないことから、今回は研修リーダーの該当者はないという回答をしました。今後5年10年たつと地区的役員を担当することもありますしこういったリーダーを引き受けることもあるということを紹介しておきます。本日、先週の会報を見させて頂いたらロータリーの話題のみで私自身の感想は一切載っておりません。それはそれで良いと思います(笑)。私は税理士の他に会社の監査役をしています。

今日は一部上場の会社の監査にいっておりまして、例会の為中座してきてているのですが、税理士の仕事と監査の仕事は違います。一般にすごい資格と言われているのが弁護士、医師、公認会計士ですがどれも取得するのが困難です。税理士は少し下がったところに位置しています。公認会計士はなにをするかというと一部上場の会社とか、上場会社がありますが基本的に投資家が株を買う時、その時価正しい数字かというのを検査するのが公認会計士の仕事です。公認会計士が監査をしているのに不正が発覚していることがニュースに流れていますが、いろいろな圧力を受けることが多いようです。公認会計士は大企業の会社の数字を適性に検査する機関、税理士は税務署への申告、いわゆる決算の数字が固まった後の仕事です。税務とは、税務申告、税務相談が基本的な仕事ですが、我々地方においては中小企業を相手にしますので、これ以外にも会計から税務から人生相談までしています。仕事の領域が会計士と全然違います。税理士で面倒くさいのは、税務の相談は「無償独占」、要はお金をもらわなくて相談にのると違反になります。それだけ国に守られている仕事ともいえます。たとえば弁護士はお金をもらわないので相談にのることはできますが税理士はそれができない。「無償独占」があることが他の仕事と大きな違いということが特徴といえます。本日はこれで終わります。



四つのテスト唱和  
新戸部弓子会員



手話指導  
三浦節子会員

### ■ 幹事報告 (蛇口 和憲 幹事)



- 例会変更のお知らせ  
八戸RC 10月17日 (水) 八戸グランドホテル
- RLIの出席の御案内 出席義務者  
次年度会長・幹事、田沢さんと大蔵さん、次年度リーダー的ロータリアン (各委員長)  
出欠は来週までに
- 理事会での報告…11月11日 (日) 収穫祭 東北三吉工業様の農園で開催

集合きざん八戸 11時20分

出発 ツ 11時30分

上記バスが来ますので、雨天の場合、きざん八戸で通常例会いたします。

- 八戸西RC創立5周年記念会長ノミニーは小芝道子さんに推薦いたしました。
- ライラの案内来ております。正式名は、ロータリー青少年指導者養成プログラム。
- 開催日は来年の6月ですので、もう少し勉強してから申込みいたします。
- 来週10月18日 (木) 角時絵さんのお店で例会いたします。店名レストランパン・メルシーにて開催。
- ロータリーデーの案内 10月28日 (日) 11:00~。3~5名ほど、ご協力くださいとのお知らせが来ております。ホコテン (三日町・十三日町)

## ■ 出席報告 (藤井 美保子 委員長)



第122例会 10月11日(木)  
会員総数 33名  
本日出席者数 16名  
前MC 2名  
出席率 54.54%

島浦・蛇口・村岡・三浦(康)・館坂・大蔵  
藤井・中村・田中・新戸部・三浦(節)・小芝  
田沢・高橋(正)・高橋(雪)・小笠原(信)

## ■ ニコニコ BOX (村岡 徹弥 会員)



島浦 理会長: 八戸西ロータリークラブも第2四半期に入りました。これからは、クラブのイベントもたくさんあります。たのしく行事を行いたいと思いますのでよろしくお願ひします。

蛇口 和憲幹事: すっかり秋めいてきました。

村岡 徹弥会員: 今日で禁煙3ヶ月達成です。このまま辞められそうです。

三浦 康次会員: 10/7-9 フィリピンに行ってきました。八戸と青森の人たちとすごい発展と八戸と日本に関わりが強くなっているので近くに感じました。

館坂 久子会員: 今日も宜しくお願ひ致します。

大蔵 泰雅会員: 今日も元気に行きましょう!!

藤井美保子会員: 80代のバレリーナの方が言っていましたが、体に緊張感を持たせつつ、日々動いていると体は若くなっていくそうです。そうなりたい。

中村ユミ子会員: 今日の例会出席率は西ロータリー初まって以来低いと思っていましたが三浦康次さんが出席してくださいましたのでよかったです。

田中 久一会員: 天気は曇り、気持ちは元気に!!

新戸部弓子会員: すっかり秋めいてきました。"人は鏡"の言葉を大事にして行こうと努力しています。

三浦 節子会員: 今日も宜しくお願ひします。

小芝 道子会員: 今日も心は元気です。ありがとうございます。

田沢 英治会員: りんごジュースと山ぶどうジュースをしぼりました。みなさんどうぞ飲んで下さい。

高橋 正知会員: 何と、マイロータリーで検索しても、八戸西ロータリーは出てきません。情報が不正確、アクセスもしにくい→文句を言いました。

高橋 雪子会員: マイロータリーは登録しにくい!! すきじゃない。

小笠原信子会員: 稔りの秋です…早く天気になれ。

(合計 16,000 円)

## ■ ロータリーの友勉強会 (高橋 雪子 会員)



皆様こんにちは。ロータリーの友からのお話ですが、この本の表紙は、国際ロータリーの紙面が左側からひらいて横書き、日本のロータリーの情報は右側からひらいて縦書き。このことを知っているだけで、見かたが変わってとても便利です。私は特に本を見るとき必ず目次から目を通します。10月号はRI会長メッセージ特集。歴史でつながる、米山月間で受け継がれるバトン。ロータリーが目指す経済と地域社会の発展。5頁には、ドイツ・ハングルの写真がとてもきれいですね。6頁には、ロータリーとは、ロータリーの誕生とその成長が載っています。そして、日本のロータリー、1920年10月20日に創立された東京ロータリークラブ(大正9年)、そして8頁に会津と薩摩の紹介記事が載っています。実は私、羽入家は会津出身です。この記事を見ますと、歴史あっての今の私達かな?と思っております。11頁には角館と大村藩について。

### HISTORY

#### 角館と大村

戊辰戦争時、奥羽地方に新政府軍が侵攻してきました。奥羽諸藩は「奥羽列藩同盟」を盟約しましたが、秋田藩はそこから離脱。これに対し、庄内藩などが秋田藩を攻撃、その激戦は秋田・角館の地で行われました。

1868(明治元)年7月、秋田藩への加勢として大村藩(現在は長崎県)の総勢326人が東北へ出発。この中に15歳の濱田謹吾少年がいました。各地を転戦するも、9月14~15日の刈和野の戦いで、彼は壮烈な戦死を遂げました。血で染まった衣服の襟には、母がわが子の出征を励ますために書きした歌「二葉より……」が縫い込んであります。これを見た角館の人々は心を打たれ、少年を手厚く葬りました。

1935(昭和10)年ごろ、角館の皆さんにより、常光院内官軍墓地にこの歌碑が建てられました。この縁で、1979(昭和54)年、秋田県角館町と大村市は姉妹都市を結び、友好を深めています。謹吾少年の故郷・大村公園内にも、鼓手姿の像が建てられています。

友を読んで感想などの紹介で、48頁にエバンストン便りで、「ハングル」の名称についての質問などあり、興味深いものがありますので、ぜひ皆様目を通して下さいませ。



・会長 島浦 理	・例会場 きざん八戸 (0178) 70-1155
・幹事 蛇口 和憲	・例会日 木曜日 12:30~13:30
・副会長 畠山 徳陽	・事務局 (株)中長印刷 内 (0178) 44-3362